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Anfrage

Herr Patrick Wieschke
Vorsitzender der NPD-Stadtratsraktion

Betreff

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Baumfällungen in Eisenach

I. Sachverhalt

Im Zusammenhang mit Hochwasserschutz- und Baumaßnahmen kam es im Stadtgebiet von
Eisenach allein in 2022 erneut zu merklichen Baumfällungen. In 2021 sollte es umfangreiche
und mit Fördermitteln unterstützte Baumpflanzungen geben.

II. Fragestellung

1. Wie viele Bäume konnten mit welchen Mitteln (Bitte nach Eigen- und Fördermitteln
aufschlüsseln!) im Jahr 2021 an welchen Stellen in Eisenach neu gepflanzt werden?

2. Wie viele Bäume sind seit dem 1. Januar 2022 aus welchen Gründen (Bitte Anzahl nach
Gründen aufschlüsseln!) in Eisenach gefällt und an welchen Stellen neu gepflanzt
worden?

3. Wie viele Bäume beabsichtigt die Oberbürgermeisterin abhängig vom
Haushaltsbeschluss im Jahr 2022 in Eisenach mit welchen Mitteln pflanzen zu lassen?
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